

Konformitätserklärung/Declaration of Conformity

Wir, die ACE Handels & Entwicklungs GmbH, Sägewerkstr. 9, 83395 Freilassing, Germany erklären in alleiniger Verantwortung, dass das Produkt

We, ACE Handels & Entwicklungs GmbH, Sägewerkstr. 9, 83395 Freilassing, Germany declare under our sole responsibility that the product

Model: ACE AF-33
Item: 107075
EAN: 4260042950800

Mit folgenden Richtlinien unter Anwendung der aufgeführten Normen übereinstimmt:

Complies with the following directives using the listed standards:

Richtlinie/Directive	Norm
EMV/EMC (2014/30/EU)	EN IEC 61326-1:2021; EN IEC 61326-2-3:2021; EN 55011:2016+A1:2017+A2:2021
RoHS (2011/65/EU)	EN IEC 63000:2018

Die Zertifizierung des oben genannten Produkts erfolgt unter Einbindung der benannten Stelle ICR Polska Sp. z o.o., plac Przymierza 6, 03-944 Warszawa, Poland (NB 2703) auf Grundlage der vorhandenen technischen Dokumentation und der vorliegenden Prüfberichte.

The certification of the above-mentioned product is carried out with the involvement of the notified body ICR Polska Sp. z o.o., plac Przymierza 6, 03-944 Warszawa, Poland (NB 2703), based on the existing technical documentation and the available test reports.



ACE Handels- & Entwicklungs GmbH
Sägewerkstraße 9, D-83395 Freilassing
Tel. +49 (0) 8654 / 588 38 0
Fax +49 (0) 8654 / 588 38 98
info@ace-technik.com
www.ace-technik.com

Mr. Dominik Kügeler (authorised officer)